
Что вы де́лаете?

 Dialogue

Па́па : Что ты де́лаешь?

Са́ша : Я чита́ю газе́ту.

Па́па : Хорошо́! А Что де́лает Ма́ма?

Са́ша : Ма́ма ничего́ не де́лает.

Па́па : А ты не игра́ешь на у́лице?

Са́ша : Нет, я не игра́ю на у́лице, потому́ что мой друг в кино́.

Па́па : Жаль! Дава́й игра́ем в ша́хматы!

Са́ша : Дава́й!

 Vocabulaire 

-Де́лать : faire
- Чита́ть: lire
- Игра́ть : jouer
- На + Acc/Loc : sur, dans, 
à
-В + Acc /Loc : dans, à

-Хорошо́ : bien
- Ничего́ : rien
- Потому́ что : parce que
-Жаль : dommage
-Дава́й : allons...(allez!)

- Газе́та: le journal
- У́лица : la rue
(-На у́лице : dehors)
- кино́ (indécl) : le cinéma
- ша́хматы : les échecs



 Questions 

1) Что спра́шивает Па́па (Са́ше)?

2) Что де́лает Са́ша?

3)  Что де́лает Ма́ма?

4) Почему́ Са́ша не игра́ет на у́лице?

5) Что предлага́ет Па́па?

 Les pronoms personnels sujets 

Я
Je

Ты
Tu

Он : il
Она : elle
Оно:neutre

Мы
nous

Вы
vous

Они
Ils, elles

Voici la conjugaison des verbes de classe 3 :

делать играть читать

Я дел-аю Я играю Я читаю

Ты дел-аешь Ты играешь Ты читаешь

Он, она дел-ает Он, она играет Он, она читает

Мы дел-аем Мы играем Мы читаем

Вы дел-аете Вы играете Вы читаете

Они дел-ают Они играют Они читают



 Trouver le verbe qui convient:

 

1) Саша ______ газету.

 2) Они ______ в шахматы.

 3) Я ничего не _____.

 Associer avec l'élément de droite qui convient:

я □ □ знает урок.

Ты □ □ читаю газету.

Он □ □ работаете?

Мы □ □ понимают урок.

Вы □ □ играешь в шахматы.

Они □ □ ничего не делаем.

 Le nominatif et l'accusatif :

En russe, les substantifs, les adjectifs et les pronoms se déclinent selon leur fonction 

dans la phrase.

Il existe 6 cas , penchons-nous sur le nominatif et l'accusatif : 

1) Le nominatif : C'est le cas du sujet ou de l'attribut du sujet. Lorsqu'on 

recherche un substantif dans le dictionnaire, sa forme est au nominatif.

Exemple : - Мама читает.

- Школьник в школе.

2) L'accusatif : C'est le cas du complément d'objet direct et le cas qui s'utlise 

après certaines prépositions.

Pour les substantifs féminins de type dur en « a », la désinence est en -y :

газета→ газету

           Exemple : - Саша читает газету : en français : Sacha lit quoi ? Un livre



 Pour chaque affirmation, choisir la réponse correcte

1. Саша читает 
a) книга.
b) книгу.

2. Мы читаем 
a) книгу.
b) книга.

3. Это интересная 
a) книгу.
b) книга.

4. .....играет.
a) Саша
b) Сашу

Давай! Et Давайте! 

Cette formule est une invitation à agir.

Давай! : Si l'on s'adresse à une seule personne.

 «Давай играем в шахматы!» Le papa s'adresse à son fils

« Allez ! On joue aux échecs ! »

Давайте! : Si l'on s'adresse à plusieurs personnes.

«давайте играем на улице!» On peut imaginer que Sacha s'adresse à ses copains.

« Allez ! On joue dehors ! »

 Traduire  

1- Sacha lit le journal.

2- Ils jouent dehors.

3- Que fais-tu ? Je ne fais rien.

4- Allez ! On joue aux échecs !


